

Análisis Técnico de Forex NZDUSD : 2015-12-01

Escrito por IFC Markets - 01/12/2015 08:53

Las tasas altas pueden contribuir al fortalecimiento de la divisa

El dólar neozelandés se fortalece gracias a los buenos datos macroeconómicos, y también debido a la tasa de descuento alta. La rentabilidad de bonos de estado de 10 años de Nueva Zelanda es una de las más altas entre los países desarrollados y llega a un 3.84%. En el país vecino Australia es un poco por debajo – un 3%. ¿Seguirá creciendo el dólar neozelandés?

El 30 de noviembre se presentó el índice de la confianza del consumidor de Nueva Zelanda para el mes de noviembre. Resultó ser el máximo durante los últimos 6 meses. La mayoría de otros indicadores macroeconómicos también es positiva. En particular, durante la semana pasada se redujo el equilibrio negativo del balance comercial durante el octubre. La tasa de descuento en Nueva Zelanda es de un 2.75%, en Australia – 2%. En nuestra opinión, la tasa del dólar neozelandés podría ser más alta. Pero los participantes del mercado tienen miedo a la siguiente caída de la tasa de descuento durante la reunión del Banco de la Reserva, que tendrá lugar el 9 de diciembre. Según los pronósticos, la tasa de descuento puede reducirse de 2.75% a 2.5%. Durante el año corriente el Banco Central de Nueva Zelanda ya ha bajado la tasa 3 veces en un 0.25%. Al principio del año llegó a un 3.5%. No excluimos el mantenimiento de la tendencia corriente hacia el crecimiento del dólar neozelandés hasta la reunión del Banco Central. La dinámica posterior dependerá de su decisión en cuanto a la tasa. Notemos, que el Banco de la Reserva de Australia en este año ha bajado la tasa sólo 2 veces – también en un 0.25%. Desde el mes de abril se mantiene en el nivel corriente de un 2% frente a 2.5% al principio del año. El PIB de Australia en el segundo trimestre se aumentó en un 2%, en Nueva Zelanda – en un 2.4%. Junto con esto el dólar australiano se debilitó frente al dólar estadounidense sólo en un 10%, y el neozelandés – casi en un 15%.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/30-11-2015_1.png

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/30-11-2015.png>

En el marco temporal diario NZDUSD:D1 se encuentra en la tendencia ascendente. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. RSI se encuentra en un estado neutro cerca de la marca 50. No se nota ninguna divergencia. Las bandas de Bollinger se han estrechado que puede significar una baja volatilidad. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista, si el dólar neozelandés supera los últimos tres fractales superiores y la línea del objeto gráfico Fibonacci Fan: 0.667. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior y la señal de Parabolic – 0.642. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar un stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (0.642) sin activar la orden (0.667), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 0,667

Stop loss por debajo de 0,642

=====